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Introduzione

Il rimarchevole ministero di William Branham fu la risposta dello Spirito
Santo alle profezie delle Scritture in Malachia 4: 5-6, Luca 17: 30 e
Apocalisse 10: 7. Questo ministero mondiale è stato il culmine di molte altre
profezie Bibliche, e una continuazione dell’opera di Dio attraverso il Suo
Spirito in questo tempo della Fine. Di questo ministero si è parlato nelle
Scritture, per preparare un popolo per la Seconda Venuta di Gesù Cristo.

Noi preghiamo che la Parola stampata diventi scritta nei vostri cuori
mentre voi leggete questo messaggio in preghiera.

È stato fatto ogni sforzo per provvedere ad un’accurata e completa
trascrizione e/o traduzione, tuttavia i files audio in inglese restano la migliore
rappresentazione dei sermoni predicati da William Branham.

Le versioni audio e quelle trascritte di più di 1.100 sermoni predicati da
William Branham si possono scaricare gratuitamente e stampare in tante
lingue.

Quest’opera può essere copiata e distribuita a condizione che sia copiata
interamente, non modificata, e distribuita gratuitamente.
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La chiamata di Abrahamo

Grazie, mio caro fratello. È semplicemente meraviglioso. Lodate il
Signore. Coloro che hanno amato questo dicano: “Amen.” Che canto
meraviglioso ci hanno dato questi fratelli, qui al nostro risveglio. E noi siamo
loro certamente grati, che Dio li benedica.

1

Ho ricevuto degli ottimi complimenti oggi su di loro. E sono molto grato di
sentire questo, perché conosco entrambi questi fratelli, e so che sono
autentici cristiani. E siamo grati per tutto.

Pertanto, siamo felici di essere qui stasera, ancora una volta, questo
mercoledì sera, per una riunione di preghiera regolare, l'incontro di preghiera
nel mezzo della settimana, tra le chiese. E preghiamo affinché coloro che
sono stati congedati per venire qui, Dio li benedica e ci dia un incontro di
preghiera questa sera. E quelli che non hanno potuto venire, e hanno i loro
servizi, preghiamo solo che Dio darà loro una grande riunione di preghiera.

Ieri sera pensavo di uscire alle 9:30, ma mi è sfuggito di nuovo. Quindi,
riproverò, se posso.
2

Mi hanno dato i fazzoletti per la preghiera. Ne ho notato uno, e mi hanno
detto: “Fratello Branham, per favore, ungi”. Ora, conosco molti fratelli che
ungono tessuti, il che va bene. E tutto ciò che Dio benedirà, sono senz'altro
a favore, nevvero?

Ma ora, non li ungo mai; utilizzo solo il tipo di Scrittura che ne parla. Ora,
nella Scrittura, non credo che abbiano unto i fazzoletti. Ma nella Bibbia, dove
si trova la Scrittura per questo, si tratta di Atti al 19 º capitolo; dove hanno
preso degli asciugatoi e dei grembiuli che erano stati sul corpo di Paolo. Non
si trattava di ungerli. Ma, naturalmente, va bene, se li ungono, ma non ho
alcun olio per l'unzione.

Io credo nell'ungere i malati con l'olio, certamente. La Bibbia lo disse. I
fazzoletti, il modo in cui me ne occupo, è solo pregare su di loro. E, oh, è
stato un grande successo. Abbiamo appena avuto un tempo meraviglioso nel
pregare per i fazzoletti, e il Signore ha benedetto in modo meraviglioso.

3

Ora, qui non molto tempo fa.... Solo una piccola testimonianza, mi
piacerebbe dire a proposito del pregare sui fazzoletti. Ho inviato ... Ho
inviato-avrei paura di dire il numero-migliaia volte migliaia, e moltiplicato
migliaia in tutto il mondo.

E ho ricevuto una piccola lettera carina, che viene da un traduttore
tedesco. Ho un piccolo ufficio temporaneo in, oh, otto o dieci nazioni
diverse. E loro ricevono la lettera, la traducono e poi me la mandano, mi
dicono quello che vogliono, e io la rimando indietro.
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Così, c'era un.... E 'stato molto carino. C'era una piccola donna tedesca
era seduta in una sedia a rotelle con artrite per un certo numero di anni. E
avevano tradotto il mio libro, in tedesco. E credo che l'uomo che ha fatto
questo, sia proprio qui nella riunione ... o, era giù alla colazione degli Uomini
d'Affari Cristiani, l'altra mattina (Grazie, signore) era giù alla colazione degli
Uomini d'Affari Cristiani, l'altra mattina.

E così aveva letto quel libro. E mi scrisse per ricevere un fazzoletto.
Naturalmente, i fazzoletti costano circa dieci, quindici centesimi l'uno, e
spedendone migliaia a settimana, non posso permettermi di comprarli, perché
non ho alcun capitale su cui lavorare; quindi, compro solo grandi bobine di
nastro.

4

E questo mi ricorda che devo cercare di trovarne un po' mentre sono qui
a Los Angeles. Siamo fuori dal nostro paese; le abbiamo comprate quasi
tutte. E a volte per centinaia di metri di nastro, mi siedo e prego su di loro, li
taglio a pezzetti e li mando alla gente.

E questa piccola donna tedesca, dopo averlo ricevuto, ha preso ... nelle
istruzioni che inviamo....

E abbiamo un gruppo di preghiera in tutto il mondo. La gente si alza
qualche volta, alle due, o alle tre del mattino, per entrare in quel gruppo di
preghiera, per andare a pregare.

E così, lei appuntò il fazzoletto sotto l'indumento ... o, il piccolo panno, e
mise la mano sul cuore, e disse, “Ora, vecchio diavolo, esci di qui.” È uscita
dalla sedia a rotelle e ha continuato a occuparsi delle sue faccende. Quanto
era carino, udire questo, pensiamo a questo: una fede così semplice.

Amici cristiani, ecco cos'è. È così semplice che inganna le persone. Non
è niente ... basta allungare la mano e tirare giù o qualcosa del genere. È
semplice.

5

Ora, li metterò qui, e poi potrete venire a prenderli. Ora, siamo sempre
felici di pregare per loro e lo farò ogni sera. Grazie. Riconoscerai questo
fazzoletto, vero? Bene.

E, ora, ogni sera, se volete che si preghi per i fazzoletti; e poi se non ne
avete ricevuto uno, o che non è ancora arrivato, scrivete all'ufficio,
scrivetemi, a Jeffersonville. Non vi dico.... Ora, non avrei dovuto dirlo,
suppongo, perché la maggior parte delle volte la gente dice: “Scrivimi.”
Perché, [Va bene, sorella.] “Scrivimi”, beh, vogliono dire allora, stanno solo
tentando di ottenere il tuo indirizzo. Ma non ho programmi radio, che mi
sponsorizzano, perciò risponderò alla tua lettera, manderò indietro il
fazzoletto e sarà tutto. Ma ora, e poi se ne volete uno, scrivete per
riceverne, e tenetelo nella vostra Bibbia, se non ne avete bisogno subito. E il
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nostro Signore, solo un po'....

Credo, il fratello Oral Roberts.... Sapete, quasi tutti voi avete sentito
parlare del fratello Oral Roberts, un fratello molto caro, e una persona molto
gentile. Il suo soggetto principale è come il mio, ed è: Gesù lo stesso ieri,
oggi, e per sempre. Il suo è il punto di contatto. E penso, solo un po' di
stoffa o qualcosa del genere, solo un punto di contatto, sapete, qualcosa
che stimoli un po' la vostra fede.

6

Adesso, chiniamo il capo solo un momento per pregare.

Padre Celeste, veniamo a Te, in primo luogo, stasera, per offrire
ringraziamento per tutto ciò che hai fatto per noi, benedicendoci e dandoci
benedizioni che non meritiamo. E, Padre, sì, non meritiamo nulla. Ma è
attraverso la Tua giustizia di grazia che Tu ci benedici. E noi siamo così grati.
Preghiamo affinché Tu possa incontrarci qui stasera, nella Parola, e possiamo
avere molta comunione intorno alla Parola. E poi nel servizio, la preghiera per
i malati, possa lo Spirito Santo operare abbondantemente e oltremisura,
questa sera, in qualche modo, per stimolare la fede e benedire molti. Ti
ringraziamo per tutto quello che hai fatto.

Guardando in giro, stasera, qui nell'edificio e vedendo che un paio di
notti fa, c'erano tre o quattro barelle e sedie a rotelle qui, ne rimane una
sola stasera. Padre, che quella persona possa essere guarita. Tu hai liberato
ognuno di loro, e questa sera questa donna. Perciò preghiamo che Tu glielo
conceda.

E ora, molti dei Suoi adorabili figli sono malati e hanno cari in tutto il
paese che sono malati, e mi hanno portato dei fazzoletti per essere
benedetti. Padre, Ti ringrazio, innanzitutto, per Gesù Cristo, il Figlio di Dio,
che rende possibili queste cose, e per la fiducia che il popolo ha nel Tuo
servo inutile.

Ci viene insegnato nella Bibbia, che hanno preso dal corpo, fazzoletti e
grembiuli da San Paolo. Ora, Padre, ci rendiamo conto che non siamo San
Paolo, ma Tu sei ancora lo stesso Signore Gesù, per incontrare le condizioni
della gente.

7

Una volta, Israele era tutta circondata dal Mar Rosso, le montagne e i
deserti. L'esercito del faraone li stava spingendo. E la Bibbia ... alcuni
scrittori dissero che Dio guardò giù attraverso quella colonna di fuoco, con
occhi arrabbiati. Lì pose il Mar Rosso proprio sul sentiero. E il Mar Rosso si è
spaventato e si è aperto. E una strada l'attraversò, e Israele passò sulla
terraferma, andando verso la terra promessa, perché Dio lo aveva promesso.

E, Padre, quando questi fazzoletti saranno posati sui corpi degli ammalati
e degli afflitti, possa Dio guardarsi indietro, con occhi arrabbiati, attraverso il
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sangue del Signore Gesù, alla malattia che ha legato queste persone, che
questi fazzoletti rappresentano. E che Satana si spaventi, e se ne vada. E
che la vittima della malattia passi alla promessa della buona salute di Dio.
Concedilo, Padre. Perché li mandiamo nel Nome di Gesù Cristo, Tuo Figlio.
Amen.

Ora, potete venire a prenderli, subito dopo la....

Adesso proverò ad andare il più veloce possibile. E ho pensato che forse
stasera potremmo fare una serie su questo argomento, parlando del Vecchio
Testamento.

8

La settimana scorsa, per otto serate abbiamo parlato del Nuovo
Testamento, e stasera, ho pensato, ci rivolgeremo all'Antico Testamento e
parleremo un po'. Amo l'Antico Testamento. Non è vero? Sono una specie di
tipologo. Il Vecchio Testamento è pieno di pepite, seppellite là dentro. E mi
piace andare alla ricerca, non è vero? Scavare quelle pepite e lucidarle. E
sapete cosa? Scoprirete che ognuna di loro indica Gesù Cristo. Tutto l'Antico
Testamento era un'ombra del Nuovo Testamento. E ciò che Dio era per
Israele allora, tramite la legge, Lo è per noi, oggi, tramite il Signore Gesù
Cristo. E che bella, bella immagine!

Ricordo di aver preso un libro, quando ero pastore del tabernacolo nella
mia città natale; e sono rimasto un anno e sei mesi sul libro di Giobbe; un
anno e sei mesi. E so che ero rimasto circa cinque settimane su Giobbe
seduto su quel mucchio di cenere. E la congregazione è stata gentilissima a
sopportarmi per così tanto tempo. Ma la pazienza di una donna era venuta
meno. Mi scrisse una lettera e mi disse: “Fratello Branham, quando ti
deciderai a liberare Giobbe dalle ceneri?” E così lei disse: “Ci piace, ma, oh,
l'hai tenuto lì dentro così a lungo.” Ma era vero ... era il culmine, sull'intero
libro, per me questo era il culmine. Quando Elihu gli parlò, e poi lo Spirito di
Dio venne su di lui, i tuoni ruggirono, e un lampo balenò.

Giobbe si alzò e disse: “So che il mio Redentore vive. E negli ultimi giorni,
Egli starà sulla terra. E sebbene i vermi della pelle distruggano questo corpo,
tuttavia, nella mia carne, vedrò Dio.” Che cosa meravigliosa! E il culmine era
che non c'era più un peccatore nella chiesa. Il Signore Gesù li salvò tutti.

Ora, inizieremo stasera nel libro della Genesi. E amo anche questo libro. E
noi vogliamo iniziare il profeta Abrahamo, e parlare un po'. E ora, in Genesi
12, leggeremo solo una parte della Parola, e poi, prenderemo Abrahamo per
le prossime due sere, se il Signore lo vorrà. E terrò d'occhio il mio orologio
così non ci metterò molto. E poi lo porterò al culmine, dove ha sacrificato ...
o, è andato a sacrificare il suo stesso figlio. Ed è stato chiamato Iehovah-
Jireh, “il Signore provvederà per sé stesso un sacrificio.”

9

Stasera  vogliamo  prendere  la  chiamata  di  Abrahamo,  in  Genesi  12.10
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qui, esposto! Sei un perdente! Figlio del Dio vivente.
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Leggete i primi tre versetti.

Or l'Eterno disse ad Abramo: «Vattene dal tuo paese, dal tuo parentado
e dalla casa di tuo padre, nel paese che io ti mostrerò.

Io farò di te una grande nazione e ti benedirò e renderò grande il tuo
nome e tu sarai una benedizione.

E benedirò quelli che ti benediranno e maledirò chi ti maledirà; e in te
saranno benedette tutte le famiglie della terra».

Possa il Signore aggiungere le Sue benedizioni alla lettura della Sua
Parola.

Ora, velocemente, e poi andremo direttamente al servizio di guarigione,
perché credo che ci sia più o meno lo stesso piccolo pubblico ogni notte. E
un paio di notti fa, sono entrati, credo, su un mucchio di sedie a rotelle, e
lettighe, e questa sera ne rimane solo uno. Lode a Dio. Lodo ... grazie a Dio,
stasera. Prenderò i nastri un po' più tardi, quando i ragazzi, Leo, Gene, e
loro, i miei soci, saranno qui a prendere le registrazioni. E vedo che c'è un
altro gruppo qui. E se vuoi sapere cosa ti aveva detto, ero in uno stato
semicosciente, capisci, e non sapevo nemmeno cosa stessi ... o non sapevo
cosa stavo dicendo. Perciò, ascolta semplicemente il nastro, e potrai
scoprire esattamente quello che ti aveva detto. E ricorda sempre quello che
dice, seguilo; non aver paura.

11

Oh, dovrei.... Ancora una piccola testimonianza in fondo al mio cuore.
Ero lassù.... Devo proprio dirlo. Una notte, stavano arrivando lungo la linea di
preghiera, c'era una signora che aveva sofferto con problemi di stomaco. E
lo Spirito Santo le disse tutto di lei, e chi era. Qualcuno si interrogò sul fatto
di rivelare a una persona chi fosse, e diceva: “Quella non è la Scrittura.”

12

Oh, sì. Sì, è così. Quando Pietro venne a Gesù, Egli gli disse: “Tu sei il
figlio di Giona, ma da oggi sarai chiamato Pietro,” che era “una piccola
pietra.” Gesù lo conosceva, conosceva il suo nome e gli disse qual era il suo
nome.

Così, in ogni caso, questa donna, le ha detto.... E dopo che le fu rivelato
tutto, ecco che venne: “Così dice il Signore, sei guarita.” Perché era arrivata
la Luce, e avevo visto molto bene la donna, altrimenti non l'avrei mai detto.
Non sono io che parlo, è Lui.

E così andò a casa. Disse: “Beh, se sto bene”, disse: “Tanto vale andare
a casa a mangiare.”

Quindi, una delle sue amiche, giù nel quartiere, aveva un grosso nodulo
sul collo. E lo Spirito Santo le disse la stessa cosa, le disse che era guarita.
Così,  uscì  sentendo  il  nodulo.  Lei  disse:  “Beh,  è  ancora  lì,  ma  mi  è  stato
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Jireh, e ci fornisce tutto ciò di cui abbiamo bisogno.

Lo amate? Oh, esiste una maniera per avere fede. Adesso si sta
diffondendo ovunque.

Quando ho parlato a quella signora, è successo qualcosa, non è vero?
Ora, andate sulla vostra strada rallegrandovi, ringraziando Dio, e state bene,
nel Nome di Gesù. Non dubitare un solo attimo, ma credi con tutto il cuore.

58

Venga, signore. Ora, le voglio chiedere una cosa. Crede che i problemi di
stomaco siano scomparsi? Allora vada sulla sua strada rallegrandosi, perché
Egli l'ha guarita.

Diciamo: “Lode a Dio.”

Ci credi, sorella? Ti piacerebbe andare a mangiare un grande hamburger,
grande così, con le cipolle sopra? Vai a mangiarlo allora, e stai bene, nel
Nome del Signore. Quell'ulcera allo stomaco che è...

Il mio Signore può guarire l'artrite, è così facile. Non ci credete? Beh,
andate rallegrandovi e ringraziate Dio per quello che ha fatto per voi.

Ebbene, hai un problema femminile, sei nervosa e hai l'artrite. Ma esci dal
palco rallegrandoti, dicendo: “Grazie, Signore.”

Diciamo: “Lodate il Signore”, ognuno di voi. Credete? Potete ricevere
adesso, “se potete credere.”

Io credo che in questo momento, lo Spirito Santo vuole guarire ognuno di
voi. Cosa ne pensa, signora? Cosa ne pensi, sorella, fratello? Ci credete?
59

Proprio ora, mentre ho la forza e mentre sono consapevole di cosa sta
succedendo. Vorreste credere in questo momento?

Vogliamo pregare.

Padre celeste, Ti prego, nel Nome di Gesù, di condannare ogni diavolo
che lega il popolo, e fare di questa serata una grande serata, un grande
successo, mentre il Tuo Spirito è qui muovendosi sul popolo. Possa lo Spirito
Santo proprio ora battezzare ogni credente, e far loro sapere che sono la
progenie di Abrahamo e sono eredi della promessa. E la promessa della
guarigione spetta a loro.

E ora condanno Satana, il vecchio diavolo del dubbio, che sta cercando
di trattenere il popolo, ma non ha diritti legali. Satana, Gesù Cristo ti ha
spogliato di ogni potere che avevi, e di tutta la potenza del peccato che
avevi, al Calvario, quando il sangue del Figlio di Dio si sparse e sgorgò dal
Suo fianco. E lo Spirito Santo venne spogliato del Suo corpo, e fu inviato
nella  Sua  chiesa,  per  rivelarti  e  smascherarti,  dopo  duemila  anni!  E  ora  sei
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detto che se...” disse, “...era veramente il Signore che aveva parlato,
sarebbe sparito.” Così, si sono messe d'accordo, tornando a casa, che
avrebbero continuato e avrebbero agito come se non esistesse. E così
furono guarite.

Quindi la signora ha provato a mangiare. E oh, mio Dio, si è davvero
ammalata. E dopo qualche giorno, è peggiorato. Quindi continuava a dire alla
sua famiglia e a tutti: “Grazie a Dio, sono guarita”. È rimasta su quello. Erano
passate circa sei settimane. Nessun cambiamento, tutto uguale.

13

Beh, alcuni vicini hanno detto: “Sorella, stai portando un rimprovero alla
causa.” Disse: “Non dovresti dire queste cose a meno che non siano reali.”

Ha detto, “Ma in un modo o in un altro,” ha detto, “Non sembra che stia
meglio, ma,” ha detto, “solo qualcosa nel mio cuore.... Se uno Spirito ha
potuto dire a una persona chi ero, e tutto ciò che riguarda la mia vita, e
dirmi ciò che è successo e ciò che lo ha causato; e poi mi dica, nel Nome di
Gesù Cristo che sono stato guarita.” Ha detto: “Non.... Non posso lasciar
perdere.” Ha detto, “Ci credo comunque.” E così, ha continuato ad
aggrapparsi.

E una mattina, i bambini erano andati a scuola e lei stava lavando i
piatti, e aveva molta fame. Una sensazione davvero strana le è venuta
addosso, e lei ha avuto fame. La donna potrebbe essere qui, per quanto ne
sappia. Quindi lei ... era affamata. È andata lì e ha provato a mangiare un
pezzetto di pane tostato. Ed è stato piuttosto buono. Poi ha pensato,
allora.... Di solito quel toast imburrato la faceva stare male per l'ulcera allo
stomaco. E lei disse, “Beh, era proprio buono.”

Ma aveva ancora fame, quindi ha pensato che rimaneva ancora un po'
d'avena, sapete, che i bambini avevano lasciato; non avevano mangiato
tutti i loro fiocchi d'avena, così si è seduta e ha finito l'avena del bambino. E
si sentiva veramente bene. Dopo di che ha fatto un giubileo gastronomico.
Ha fritto un paio di uova e ha bevuto una tazza di caffè. Beh, ha detto, “Non
è successo niente.” Si è sentita davvero bene. Di solito stava male, aveva
mal di testa e iniziava a vomitare. Non era successo niente.

Ha aspettato il più a lungo possibile, circa trenta, quaranta minuti, ma
non riusciva più a tenerlo per sé. È andata a dirlo alla sua vicina in fondo alla
strada. Oh! È corsa in casa, e la vicina urlava a squarcia gola. E le disse,
“Ascolta, Oh!.... Perché?” Ha detto: “Quel grumo l'avevo visto, era lì ieri, ma
poco fa, quando ho iniziato a lavare i piatti,” ha detto, “il grumo è sparito. Ho
sentito una sensazione davvero strana,” ha detto, “è scomparso.”

14

E quelle piccole donne si radunarono, circa una settimana dopo, a
migliaia di miglia di distanza, per testimoniare agli altri, che quello che lo
Spirito Santo aveva detto era vero; di resistere.
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pentecostale, ma non hai continuato. Non sei tornata in quella chiesa da
circa un anno. Non sapevi cosa fare. Questo è accaduto al tuo bebè
affinché servissi il Signore.

Ora va' e nasci di nuovo dal Suo Spirito. Benedirò il bebè.

Solo un momento. Ho visto qualcun altro con un rosario. Ci sono alcune
donne in piedi. Eccole. La signora seduta mi guarda. La signora seduta
accanto a lei è sua nonna. Soffre di problemi di stomaco. Esatto, vero? E
soffra di emicranie. Non è vero? Siete entrambe cattolici. Credete che il
Signore Gesù vi salverà e guarirà in questo momento, e vi farà stare bene
entrambe? Ci crederete? Alzate le mani se volete. Va bene. Ora, metti la
mano sulla nonna lì.

O, Dio Padre, che hai fatto i cieli e la terra, tutte le cose sono possibili a
coloro che credono. Rimetti ogni peccato, Signore, Ti prego. Guarisci questo
piccolo caro bebè, e io gli tolgo la maledizione. È troppo giovane per avere
fede. Possa questo bambino vivere. Satana ha contato i suoi giorni, ma la
madre è venuta da Te, Signore Gesù, proprio ora. E ora maledico questa
malattia, essa non prenderà la vita del bambino, poiché Gesù Cristo, il Figlio
di Dio, salverà il bambino. E benedico coloro che si tengono per mano, sotto,
nel Nome di Gesù. Amen.

56

È tutto finito, sorella. Voglio chiederti una cosa. Non hai mai avuto una
sensazione come quella che hai adesso. Non è così? Sei anche perdonata per
ogni peccato, e il tuo bebè vivrà. Non temere. Vai per la tua strada. Dì alla
mamma ... o alla nonna di mangiare quello che vuole. I suoi mal di testa
cessarono, sorella. Il suo problema femminile è sparito. Ora, abbiate fede e
credete con tutto il tuo cuore. Alleluia!

La signora spagnola seduta laggiù ha un problema al petto, non è vero,
sorella, seduta lì a piangere, con il capo chinato, perché Dio ci ha parlato.
Anch'Egli ha ascoltato le tue preghiere, sorella. Dio ti benedica. Anche tu sei
guarita. La tua fede ti ha salvata.

Invita qualcuno di quegli spagnoli che hanno fede. Ma che vi prende,
Pentecostali? Guardate i cattolici che arrivano con fede. Viene insegnato loro
di credere che ciò che il loro sacerdote dice sia corretto. Mettetene solo uno
in fila e vedrete lo Spirito Santo agire, perché egli crede in tutto quello che
viene detto.

Che ve ne pare, signora? Anche lei è spagnola. Ci crede? Va bene. Ha
idea di cosa sia successo? La sua malattia femminile l'ha lasciata. È guarita.
Prosegua il suo cammino rallegrandosi e sia guarita nel Nome di Gesù. Alleluia!

57

Sorella, pensi che Dio possa guarirti dai tuoi problemi cardiaci e guarirti?
D'accordo, andate per la vostra strada rallegrandovi, perché Egli è Iehovah-
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Ora, cosa è successo? Ecco cos'era. Ora, non siate confusi, amici.
Quando Dio dice qualcosa, deve accadere. Quando Dio parla.... Ora,
naturalmente, la Sua Bibbia è ciò di cui stiamo parlando. La Sua Scrittura ha
detto che, se tu puoi credere, bene, tutte le cose sono possibili.

Ora, quello che avrebbe detto tramite i suoi servitori potrebbe essere
secondario. Ma se è ancora veramente la Parola di Dio, dovrà accadere. E
come essere.... Da quando ero un bambino, avevo visioni.... E Dio mio
giudice, davanti al Suo cospetto stasera, posso dire che non l'ho mai visto
una volta fallire, non una sola volta. È sempre perfetto, perché è Dio.

15

Ora, cosa è successo? Pensate che Dio debba muoversi solo in un
momento, ma vi sbagliate, vedete. No, no. Daniele, una volta, era un servo
del Signore. E c'era un Angelo che lo seguiva, era stato mandato a seguire
Daniele. Vi ricordate la storia? E una volta, stava pregando, e l'Angelo, dopo
essere arrivato a lui, credo che ci avesse messo circa ventuno giorni, o
qualcosa del genere, prima che potesse arrivare da lui. Vi ricordate quella
storia?

Ebbene, quando l'Angelo del Signore aveva pronunciato questa
benedizione, che cos'era? L'Angelo del Signore passava per il quartiere dove
pronunciava la benedizione, eseguendo l'opera. Era tutto lì. Stava solo
portando avanti quello che aveva fatto. Quindi, sempre, quando Dio ha detto
qualcosa, credeteci con tutto il vostro cuore.

16

Ora, questo è lo sfondo, un buon contesto, per quello di cui parleremo,
per pochi istanti, Abrahamo. Ora, Dio, all'inizio, nel Giardino dell'Eden, fece un
patto tra Lui e Adamo. E Adamo ruppe il suo patto. Ora, l'uomo rompe
sempre il suo patto con Dio, ma Dio non rompe mai il Suo patto con l'uomo.

17

Così, Dio vide quello che stava per accadere, così Egli fece questo
patto, dopo che il mondo aveva cominciato a moltiplicarsi e ad essere pieno
di malvagità, e così via. Erano saliti a Babilonia, e il primo idolo di cui si parlò,
cominciò in Babilonia. Dio stava attraversando le terre, per cercare di trovare
qualcuno che fosse onesto nel cuore, qualcuno a cui potesse dare
benedizioni. E di tutto il popolo che era nel paese, Dio, per elezione sovrana,
scelse Abrahamo.

Quanti cristiani sono qui stasera? Vediamo le vostre mani. Credo che sia
circa il cento percento. Va bene. Cristiani al cento percento! Allora voglio
dirvi una cosa. Non è molto facile dirlo davanti ai peccatori. Sapete perché
siete cristiani? Perché Dio vi ha chiamati. Non avete mai cercato Dio in
nessun momento. No, signore. È Dio che vi cerca. Nessun uomo, in nessun
momento, ha mai cercato Dio. Dio ha cercato l'uomo.

“Nessuno può venire a me, disse Gesù, ”se il Padre che mi ha mandato
non lo attira“. La stessa forza dal Giardino dell'Eden. Al posto del peccatore
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a guardare in quel modo perché è interessato a una persona, giusto? È sua
moglie. Esatto. Ha problemi alla gola. Sì, sì! È l'ultima sera che può stare qui,
vero? Dovete andare a casa. Starete bene. Ha anche un piccolo vizio che
vuole abbandonare. Vuole smettere? Lo getti via e non lo tocchi mai più, e
vada a servire Dio per il resto della sua vita. Metta le mani su sua moglie
laggiù; anche lei guarirà. Dio vi benedica. Andate con gioia nel Nome del
Signore Gesù. Amen.

Diciamo: “Grazie Signore Dio, creatore dei cieli e della terra, autore della
vita eterna.”

Avvicinati, sorella. Credi. “Se puoi credere, puoi ricevere.”55

Io non... Signora, con la mano appoggiata sulla borsetta, ha avuto
qualche problema sul fianco. È così. Sì, lei seduta là, è la verità. Va bene. È
finita ora. La sua fede l'ha guarita. Amen. Dio la benedica.

È meraviglioso, non è vero? L'altra signora seduta lì con la borsetta in
mano, con l'ipertensione, ma Gesù Cristo può guarirti, non è vero, sorella? Ci
credi? Ci credi? Va bene, puoi essere guarita. È meraviglioso, non è vero?

Il signore che si è appena girato, e mi sta guardando, ha problemi agli
occhi, non è vero signore? Sì, sì. Certo, è quello il problema e l'uomo accanto
a lei soffre della stessa cosa. Va bene. Entrambi alzatevi e ricevete la vostra
vista, nel Nome del Signore Gesù, e siate guariti.

Avete fede? “Se potete credere!” Dipende da voi.

Credi, sorella? Con tutto il tuo cuore? Sei una donna molto malata. Hai
problemi di cuore, per prima cosa. E hai problemi di gola. E hai problemi
paranasali, come delle complicazioni. Pensi che la tua età è contro di te su
molti aspetti. Ma Dio è per te. Voglio dirti qualcosa, che forse tu conosci.
Una persona ti interessa particolarmente, vero? Ha avuto un ictus o
qualcosa del genere. È stato a letto per nove anni. Non è vero? Ora,
continua a ricevere e a credere con tutto il tuo cuore. Dio lo confermerà.

Diciamo: “Grazie a Dio.” “Se potete credere!”

Come va, signora? Parla inglese? Oh, molto bene. Sono un estraneo per
lei. Lei non mi conosce. Io non la conosco. Ha portato il suo bebè ed è lui
che ti preoccupa. Se Gesù mi farà sapere qualcosa, per cosa sei qui, Gli
crederai con tutto il tuo cuore?

Sorella, il tuo bebè sta molto male. Non sanno davvero cosa sia, perché
ha problemi al collo. È un problema alle ghiandole. Gonfiore. Esatto. Stavi per
portare quel bebè dal dottore, all'ospedale, era ieri, ma ti sei trattenuta.
Questa è una buona fede per una peccatrice. Eri cattolica, non è vero? E hai
lasciato la chiesa cattolica. Esatto. E poi hai iniziato ad andare in una chiesa
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caduto che cerca di trovare Dio, fu Dio che cercò di trovare il peccatore
caduto, ed è stato da allora.

Dio per elezione.... Ricorda: Hai iniziato prima che il mondo iniziasse,
spiritualmente parlando. Quando ha fatto l'uomo, maschio e femmina, a Sua
immagine, che era uno Spirito. Sapeva quando saresti venuto all'esistenza.
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Ora, per elezione. Ora, se avete notato.... Oh, ci prenderemmo un sacco
di tempo, ma non possiamo. Come potremmo dare il contesto su questo.
Come i patriarchi, per esempio, Abrahamo. Abrahamo è elezione. Non
dimenticate questo, comunque. Abrahamo è l'elezione di Dio; Isacco, la
giustificazione; Giacobbe, la grazia. Chiunque sa che credo nella grazia;
vedete ciò che Dio ha fatto per Giacobbe. E Giuseppe, perfezione. Poi si
esaurisce. Dio che mostra la Sua elezione in Abrahamo, la Sua giustificazione
in Isacco, la Sua grazia in Giacobbe e la Sua perfezione in Giuseppe.

Così Dio chiamò Abrahamo, non perché fosse migliore di chiunque altro,
ma perché Dio aveva chiamato Abrahamo, perché Egli aveva eletto
Abrahamo. E lo chiamò, e gli diede il suo patto incondizionatamente. E gli
disse che lo avrebbe salvato, e gli disse quale sarebbe stata la sua
destinazione; Egli sarebbe venuto a lui in età avanzata. Già fatto, Dio era
determinato a salvare l'uomo. L'uomo-non c'è nulla che possa fare; è un
fallimento per cominciare. Così Dio, per elezione, chiamò e salvò Abrahamo.

19

Tu dici: “Oh, fratello. Se potessi essere solo Abrahamo.” Ora, aspetta!
Non solo Abrahamo, ma anche la sua discendenza dopo di lui, ha chiamato
ed eletto. Amen.

Ora, fratelli miei, desidererei, forse che non siete d'accordo, ma
aspettate qualche minuto e guardate. Dio, per elezione sovrana, chiamò
Abrahamo. Non perché avesse fatto qualcosa. Era sceso dalla torre di Babele
con suo padre e sua madre, sua moglie, Sara. E abitò nel paese di Scinar,
visse una bella vita, per quanto ne so. E usciva, probabilmente al mattino e
mangiava bacche, e nel cespuglio uccideva un animale per le sue proteine, e
poi le more, e così via. E visse a Scinar, nella città di Ur, la terra dei Caldei, e
Dio, per elezione, chiamò Abrahamo. E disse: “Io....” Non “Se farai una certa
cosa”, ma “L'ho già fatto.”

Dio aveva deciso di salvare l'uomo, anche contro la sua volontà, contro
la sua natura. L'uomo per natura è del tutto contrario al volere di Dio. È
peccatore, nasce peccatore, nasce nel peccato, plasmato nell'iniquità, viene
al mondo dicendo menzogne, perso dalla sua nascita, nulla può fare per
esso.

Potresti immaginare di andare qui e dire a un maiale: “Guarda qui, signor
Maiale, ti dirò, ti sbagli.” Potresti lavarlo e metterlo in smoking, se vuoi. Non
servirebbe a niente; tornerebbe dritto nella pozza di fango e si crogiolerebbe
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funzionerà mai, vedi, perché è la tua fede che lo fa agire, non la mia. È la
vostra fede. Dio è il dono, io non sono il dono. Io sono solo il canale, vedi.
Quella lampadina non è la luce, quel filo non è la luce, è la corrente nel filo
che dà la luce. È solo il conduttore. In questo caso, sarei il conduttore, vedi.
E ci vuole il Suo ... e qualcuno deve premere il pulsante. E tu sei la persona
che deve premere il pulsante. Dio mostra la luce, e la spegne, tu saprai se è
giusto o meno.

Ora, mentre parliamo ... mentre parlo con te, certo, è per contattare il
tuo spirito; è giusto. E Lui è vicino, lo Spirito Santo; sei consapevole di
questo, che qualcosa è vicino. Lo sono anch'io, ma non ci ha ancora unti,
proprio bene, per quello che è. Ma ora vedo la signora, mentre comincia ad
allontanarsi da a me. La vedo; soffre di nervosità. È molto turbata. È così da
un po' di tempo. Ha anche un problema femminile situato nelle ghiandole
femminili. Ha problemi nelle ghiandole femminili. Queste cose sono vere, vero
signora?

53

Non sei di qui, sei di un altro posto, di un'altra città. Vedo che stai
venendo da questa parte. Qualcuno ti ha parlato delle riunioni e sei venuta a
pregare di persona. E vedo il numero della tua via che hai lasciato, è 8614. E
poi ti chiamano, “Betty.” E il tuo cognome è Moore. Esatto. Ora puoi andare
a casa; sei guarita. Lo ha fatto la tua fede, sorella. Che il Signore ti
benedica, sorella mia.

Abbiate fede in Dio. Credete con tutto il vostro cuore.

Nostro Signore.... Noi siamo la progenie di Abrahamo. Gesù Cristo era la
discendenza di Abrahamo. Da Lui viene.... Dio ci ha creati. Abbiate fede. Non
dubitate. Credete con tutto il cuore, e riceverete esattamente quello che
avete domandato. È tutto a posto. È rimasta sotto l'unzione abbastanza a
lungo, ecco di cosa si trattava. Era solo priva di sensi. Va tutto bene,
adesso sta bene. Sta bene, è soltanto stanca.

Ora, l'uomo in piedi qui, signore. Siamo estranei l'uno all'altro. Non ci
conosciamo. Solo Dio ci conosce entrambi. Non è vero, signore?
54

Gentile, signore, lei stava piangendo perché era molto eccitato. Con il
cappotto addosso.... Il piccolo problema al cuore che la disturbava: è tutto
finito ora. Abbia fede.

Anche la signora seduta accanto a lei soffre di problemi ai polmoni. È
vero, signora? Ora alza anche la mano, sorella. Adesso, signore, metta la sua
mano sulla signora. Sì così. Padre celeste, la loro fede è abbastanza vicina
da attirare la virtù dello Spirito Santo ad una visione. Prego che la loro fede
sia abbastanza forte per essere guariti entrambi, nel Nome di Gesù. Amen.

Cosa ne pensa, signore? Non è meraviglioso? Certamente lo è.  Continua
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di nuovo. È la sua natura. È un maiale, tanto per cominciare. E ogni uomo,
ogni persona non rigenerata, non importa quanto buono cerchi di essere,
quanto buono pensi di essere, sei un peccatore per natura, finché Dio non
cambia la tua natura. Amen.

Esatto. Non ci piace dirlo. “Oh,” dite, “Indosso i vestiti migliori del
quartiere. Ho la macchina migliore. Ho la migliore...” Non ha nulla a che fare
con questo. Se la natura non è.... “Non ho detto mai le bugie...” Quello
ancora non ha nulla a che fare con questo. Non è merito vostro, ma è
l'elezione incondizionata e la chiamata di Dio. E la salvezza è per i meriti di
Gesù Cristo, e niente che un individuo possa fare. Dio, con il Suo amore, ha
salvato l'uomo. Non quello che l'uomo potrebbe fare. Non c'è niente che tu
possa fare al riguardo. Non potresti nemmeno avere una natura che brami
Dio, perché sei un peccatore. Dunque, nessun uomo ha mai cercato Dio. Ma
Dio ha cercato l'uomo.

“Nessuno può venire a me, se il Padre che mi ha mandato non lo attira.
E colui che verrà ha vita eterna, e io lo risusciterò nell'ultimo giorno. Colui
che ascolta le mie parole, e crede in colui che mi ha mandato, ha,” - non
“avrà” - “ha” al tempo presente, adesso, “Vita eterna, e non sarà
condannato, ma è passato dalla morte alla vita.” Poiché avete creduto, non
intellettualmente, ma con il vostro cuore.

Oh, molte persone dicono: “Oh, io credo.” E cercano di riformarsi. Il
nostro lavoro non è riformare; è predicare il Vangelo. Non siamo riformatori.
Dovremmo essere predicatori del Vangelo.

21

Abrahamo, appena Dio lo chiamò, lo chiamò a separarsi. È una cosa
strana, no? Dio, non appena chiama un uomo, chiede una separazione
completa. Voi sapete che il mondo, oggi, vuole le persone socievoli. Le
persone che scelgono il loro pastore, vogliono qualcuno che berrà una
piccola bevanda sociale, che indossi i migliori vestiti del paese, che faccia
qualche battuta, e che vada avanti così, e sia socievole con i giovani e
tutto il resto. Ma Dio disse: “Separami Paolo e Barnaba.” Lo Spirito Santo
chiede una separazione totale. Amen. Separazione!

Disse: “Abrahamo, allontanati dai tuoi simili.” Era una cosa importante da
fare, non è vero? “Voglio che tu soggiorni in una terra straniera. Non hai mai
camminato così, ma voglio che ti separi, così puoi camminare con me, in
mezzo a persone strane, parlando una lingua strana. E tu devi essere un
pellegrino, un soggiornante.” Ecco qua. Ogni uomo nato da Cristo si separa
dal peccato immediatamente! Lo Spirito Santo ti chiama proprio fuori, una
natura diversa.

Un agnello che si nutre di alfalfa; un maiale si nutre nel recinto di
brodaglia. Togli la natura di un agnello e mettilo nel porcile, non mangerà mai
22
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Ma, se potessi guarirla, e non lo facessi sarei una persona crudele. Ma, non
posso guarirla. E se Gesù è proprio qui dove sono ora, non potrebbe guarirla.
L'ha già fatto. Potrebbe provare a convincerla di crederci. È così che
funziona? Proprio così, vedete, perché il Suo Sangue è già stato versato,
l'espiazione è fatta. Non può lavorare contro sé stesso, vedete. Non può
farlo. L'ha già fatto. E non potete farlo di nuovo, dopo che Lui l'ha già fatto.
Ha stabilito il programma. “Ho versato il Mio sangue per renderlo possibile.” Il
problema del peccato è già stato risolto, il problema guarigione è già stato
risolto (pagato). Ora, se potete credere, questo è tutto ciò che si può fare.

Poi, per questo motivo, Egli invia predicatori, e invia profeti, e ne manda
diversi, e li pone nella Chiesa per la Sua gloria, affinché possano vedere e
credere.

Ora, questa ragazza, tu sei.... Siamo estranei l'un l'altro, signora,
nevvero? Non ti ho mai vista in vita mia, io non.... Non mi hai mai visto,
siamo degli sconosciuti. Va bene. Se il Signore Gesù mi farà sapere perché la
ragazza è qui, il resto di voi crederà con tutto il cuore che è.... Ricordate, è
Gesù stesso che lo disse, e durante le serate (se c'è uno straniero qui),
questo è esattamente ciò che disse Gesù.
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“In verità, in verità vi dico che il Figlio non può far nulla da sé stesso, se
non quello che vede fare dal Padre” Giusto? “Non posso fare nulla da me
stesso, se non quello che il Padre mi mostra, io lo faccio.”

E quando se ne andò, disse: “Ora, la stessa cosa che ho fatto io, la farai
anche voi. Perché io sarò con voi, tutti i giorni fino alla fine del mondo.
Farete la stessa cosa che ho fatto io, perché sarò con voi tutti i giorni, fino
alla fine del mondo.

E la Bibbia disse: “Egli risuscitò dai morti.” Quindi se è risuscitato dai
morti e lo stesso ieri, oggi e per sempre, deve fare la stessa cosa, giusto?
Allora, dovreste riconoscere - dopo aver ascoltato la Sua Parola, credendo in
Lui, accettandolo come Salvatore personale, e qui sta facendo la stessa
cosa, - che non c'è possibilità di indovinare. È tutta la verità, non è così?

Ora, la signorina ... anche stasera iniziamo con una donna. Siamo
estranei l'uno per l'altro. E ora, sorella, lo sai che è vero. Siamo estranei. Ma
tu sai che non so perché sei qui. Non ne ho idea. Sei solo una signorina che
è venuta qui sul palco, tutto qui. E non avresti dovuto necessariamente
essere quassù; avresti potuto rimanere seduta nella platea e avere fede. Ma
visto che sei qui accanto a me, posso parlarti. E se posso farti avere fede,
allora la tua fede farà operare la visione per te, vedi. È Dio che ti mostra che
ti ama. Non sono io, non so nulla di te, ma Lui sì.

52

E se non credi, beh, allora non si può fare nulla. Potresti rimanere qui
tutta la notte, e se non credessi, in questo caso non funzionerà mai ... non
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brodaglia, ma si metterà a mangiare alfalfa. Ma potete riformarlo e farlo
brillare; tornerà di nuovo al porcile. La Bibbia lo dice: “Il maiale va al suo
crogiolo”.

Dev'essere qualcosa che Dio fa per l'uomo, non quello che fa l'uomo,
quello che fa Dio. Oggi abbiamo troppe riforme fatte dall'uomo. “Firma. Metti
il tuo nome sul libro della chiesa. Unisciti a una chiesa. Porta la tua lettera.”
Oh, non ho niente contro questo, se l'altro ha già avuto luogo. Se sei rinato,
va bene. Non ti importa se la tua lettera è qui fuori, comunque; è in
paradiso. Non scritto su un pezzo di carta, ma su una pelle d'agnello, dal
Sangue di un Agnello. Alleluia!

Notate, “Separati da tutti i tuoi parenti, e vai in una terra straniera.”
Certo. Correvi nei locali notturni, e in posti dove andavi, forse, dove non
dovevi andare. E ora, quando Dio ti chiama, Egli ti chiama a separarti da quel
tipo di vita, e a condurre una vita diversa.

Ricordate di aver cantato quella vecchia canzone: “Mi metterò in
cammino con i pochi disprezzati del Signore. Ho iniziato con Gesù, ora,
Signore, portami attraverso.”

Ricordo che, quando fui  salvato, mia madre disse: “Bi l ly,  hai
assolutamente perso quel poco buonsenso che avevi.” Beh, per quanto
riguarda il mondo, l'ho perso, è vero. Ma ho trovato qualcosa di meglio: una
nuova vita. Anche mio padre mi diceva che non potevo stare a casa finché
mi comportavo così. Ma Dio mi ha dato padri in tutto il mondo, e madri in
tutto il mondo, amici ovunque; milioni di volte pagato in questa vita, e la vita
eterna nel mondo a venire. Separazione!
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Poi ,  Egl i  d iede ad Abrahamo una promessa. Abrahamo aveva
settantacinque anni quando Dio lo chiamò. E Sara, sua moglie, aveva
sessantacinque anni, circa quaranta, cinquanta, sessanta ... circa
quarant'anni dopo la menopausa. E la sposò secondo i teologhi che ... o,
storia teologica, piuttosto, che lo chiamò quando ... o, si sposò quando
aveva circa diciassette anni. E lui aveva vissuto con lei come moglie, per
tutti questi anni, e ora aveva sessantacinque anni, e Dio disse, “Farò
qualcosa, e ho scelto te, non tu hai scelto me, ma io ho scelto te per fare
questo. E avrai  un bambino da Sara, tua mogl ie”,  dopo che avrà
sessantacinque anni.

La Bibbia disse che Abrahamo non vacillò alla promessa di Dio attraverso
l'incredulità, ma era forte dando lode a Dio.

Ora, ricordate, per venticinque anni hanno aspettato il bambino.
Abrahamo ne  aveva  cento  e  Sara  ne  aveva  novanta .  Ma posso
immaginare.... Non appena Dio disse loro che avrebbero avuto il bambino,
immagino che uscirono e comprarono tutte le spille e le cose  che  dovevano
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Il simpatizzante Gesù;

Egli parla.... (Cosa dice?)

[Un uomo dice “87.”] 87. C'è una carta mancante, numero 87. Se
qualcuno con il biglietto di preghiera 87.... Potrebbe essere qualcuno che
non può alzarsi. Guardate. Qualcuno guardi questa signora seduta qui. Non lo
so. Guardate se non può alzarsi, proprio qui. Vedete se ha un biglietto di
preghiera. Bene. Guardate la persona accanto a voi. Qualcuno con il biglietto
di preghiera F-87, alzerebbe la mano? 87, F-87. Controllate attorno e
vedete. Va bene.

Ora, se sei qui e loro no... Beh, non lo vedrai, domani sera.... Hai avuto
la possibilità stasera di entrare nella linea di preghiera, quindi non dovresti
chiedere di nuovo un biglietto domani, se hai una possibilità stasera. Ora,
sbrighiamoci, e venite avanti. Va bene. Mentre i ragazzi stanno controllando
intorno, abbiamo una parola di preghiera, volete?
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Padre celeste, ora siamo qui per servire come fratelli ministri l'uno per
l'altro. E Ti prego, caro Dio, che la Tua misericordia benedetta riposi su
ciascuno di noi. Aiutami, caro Dio, stasera, a pregare per i tuoi figli malati
che sono bisognosi. Concedilo. E possa ogni persona alla Presenza Divina che
è malata essere guarita. Concedilo, Signore, perché lo chiediamo nel caro
Nome di Gesù, e per il Suo bene. Amen. Va bene.

Ora vi chiederò una cosa. E fratelli, vegliate su me; non lasciatemi stare
troppo a lungo. So che dovete correre a casa, ma, cominciamo la riunione.
Nessuno ha risposto. Va bene. Va bene. Va bene. Forse sono usciti. Magari
fuori da qualche parte. Se entrano, un usciere lo scoprirà, o qualcuno; se
qualcuno entra, forse, portando quel biglietto, lo metteremo comunque in
fila, perché merita di venire. Va bene.

50

Ora voglio chiedervi una cosa. Io, non conosco nessuno, per quanto ne
sappia, nell'edificio in questo momento, salvo l'uomo che si trova dietro di
me, solo il gruppo locale che è con me, i due ragazzi. E mia moglie è qui da
qualche parte, ma non l'ho ancora vista stasera qui. Ma lei è qui da qualche
parte e la mia bambina, mio figlio qui, e questo è tutto. Ma Dio conosce
ognuno di voi; non lo credete?

Ora, “Se tu puoi credere!” Abbi solo fede. Quanti qui che vogliono essere
guariti, e non hanno un biglietto di preghiera, non saranno qui sul palco?
Alzate la mano. Mi farò un'idea generale di dove siete seduti. Va bene. Va
bene. Sembra essere stabile, dappertutto.

Ora, questa persona qui, questa donna ... una giovane signora,
piuttosto, è una perfetta sconosciuta per me. Non l'ho mai vista. Ma Dio la
conosce. Ora, se potessi guarirla,  se  fosse  malata...  non  so  se  sia  malata.
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avere in quei giorni, e si prepararono per questo. Amen. Dio ha detto così, e
questo lo sistema.

Potreste immaginare Abrahamo in questo giorno con una moglie
sessantacinquenne e lui settantacinquenne, scuotendo il suo bastone e
andando in centro, “Beh, dottore, voglio fare in modo che tu venga a casa
mia ora. Avremo un bambino e mia moglie ha sessantacinque anni.”

Essi direbbero: “Abrahamo, sei solo un po' turbato mentalmente.” E ogni
persona.... Eccolo, afferratelo! Ogni persona che cammina veramente con
Dio è considerata dal mondo, un po' turbata mentalmente. Esatto. Amen. Sì.

Ma, potete immaginare un vecchio oggi, settantacinquenne, con una
moglie sessantacinquenne, che ha vissuto con lei da quando era diciassette,
e nessun figlio, perfettamente sterile, anche lui sterile? E poi uscire e dire
che stanno per avere un bambino. E preparare i vestitini per il bebè?

25

Perché? Non importa come apparisse naturalmente, Dio disse così. Ora,
scusate, voi giovanotti e voi signorine. Io sono vostro fratello. E notate, alla
fine del primo mese ... o, i primi giorni, forse, sentire Abrahamo dire: “Sara,
come ti senti?”

“Niente di diverso.”

“Beh, grazie a Dio, lo avremo comunque.”

Il primo mese è passato. “Che ne dici, Sara?”

“Niente di diverso.”

“Grazie a Dio, lo avremo comunque.”

Il primo anno è passato. “Che ne dici, Sara?”

“Niente di diverso.”

“Beh, grazie a Dio, lo avremo comunque.”

E invece di diventare debole, come fai tu, e come faccio io; se Dio non
risponde subito, “Beh, non sono riuscito ad ottenerlo.” Ma, Abrahamo divenne
sempre più forte. Sapendo che più durava, prima che il bambino nascesse,
sarebbe stato un miracolo ancora più grande.

26

E se siete i figli di Abrahamo, avete lo stesso tipo di fede! Alleluia! Non
spaventatevi. Alleluia significa “lodate il nostro Dio.”

Notate. Abrahamo divenne più forte con il passare dei giorni, divenne più
forte, credendo - lui e Sara. Ora, se Dio chiamò Abrahamo e Abrahamo
aveva  quel  tipo  di  fede  perché  Dio  lo  chiamò;  i  figli  di  Abrahamo  hanno  lo
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Il Signore vi benedica ora. Mentre iniziamo a chiamare qualche malato a
salire.... E ora, ho davvero solo dieci minuti, ma correremo un po' più a
lungo. Vediamo!

(Hai distribuito.... Ancora in F? Ne rimangono ancora con la lettera F).47

Ora, questi biglietti di preghiera, quando li ricevete.... Ogni giorno sono
distribuiti ripetutamente. E quando li ricevete.... Dovete venire qui per
riceverli. Non potete portarlo a qualcun altro che non ha mai sentito il
messaggio, o sapere come.... Non fatelo, perché sarete fermati da questo.
Venite a prendere il vostro biglietto di preghiera. Puoi riceverlo, e poi vieni.

Ora, vediamo, io credo.... Chiamiamo in fretta, chiamiamo da, vediamo,
da 80 ... 85. Chiamiamo da 85. Qualcuno ha il biglietto di preghiera F-85? Alzi
la mano, subito, vediamo se sono al posto giusto. F-85, alzi la mano, da
questa parte.... Va bene 86, 87, 88, 89, 90, fino a 100, alzatevi qui, se
volete, proprio qui. Mettetevi in fila. Se potete, guardatevi intorno. Se
qualcuno si siede accanto a voi, guardate il suo biglietto di preghiera. Forse,
ne hanno uno, e non ... non possono sentire o altro. E forse si non possono
alzare.

E ora, mentre stanno allineando quelle persone, F-80.... (Da dove ho
chiamato? Da dove ho chiamato? 85! 85, sì, 85.) Immagine di preghiera 85 a
100 in F. Guardate il piccolo biglietto, ha un numero sul retro, e ha una 'F'. E
allineatevi qui, se volete, velocemente, come potete. Inizieremo subito la
linea di preghiera. Ora, lo amate? Oh, non è meraviglioso? Cantiamo: 'Il
Grande Dottore', se ci dai la chiave.

Gesù di Nazaret, andava lungo la strada dove si trovavano i malati e i
bisognosi. Dio Gli parlava e Gli mostrava la gente tra il pubblico, che aveva
fede. Si girava e diceva loro: “La tua fede ti ha guarita dalla emorragia. Io so
chi sei e tu vieni da un certo luogo.”

48

“Sì.”

“E come hai fatto a conoscermi?”

“Ti ho visto quando eri sotto l'albero.”

Disse: “Scendi laggiù e getta il tuo amo nel fiume, e prendi il primo
pesce. Ha una moneta in bocca; vai a pagare la decima e i tributi.” E, oh, è
ancora Gesù, non è vero?

Va bene, cantiamo un verso: Il Grande Dottore, ora. Tutti insieme mentre
li stanno allineando.

Il grande Medico ora è vicino,
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stesso tipo di fede. Ora, l'unica ragione per cui Abrahamo aveva quella fede
è perché Dio vide la qualità in lui, e lo chiamò e gli parlò faccia a faccia.

E ogni persona eletta da Dio, entra e ottiene la fede di Abrahamo quando
ha un colloquio faccia a faccia con Dio.

Ora, qual è la discendenza di Abrahamo? Scopriamolo solo un minuto.
Ora, la discendenza di Abrahamo era Isacco. Isacco.... Attraverso Isacco
venne Cristo. La Bibbia disse: “Ora, se siete di Cristo, siete dunque progenie
d'Abrahamo ed eredi secondo la promessa.” La stessa promessa che ha fatto
ad Abrahamo, è la promessa che Lui ci dà. Se siamo morti in Cristo, siamo
dunque eredi secondo la stessa promessa. E poi la stessa fede che era in
Abrahamo, abita nei Suoi figli, che hanno chiamato quelle cose che non
sono, come se fossero, perché Dio aveva detto così.

Fratello, se solo potessi vedere questa fede stanotte, non ci sarebbe
nessuna persona debole tra di noi nei prossimi cinque minuti.

Abrahamo chiamava quelle cose che non erano come se fossero, perché
Dio disse così. “Come fai a saperlo, Abrahamo?”
27

“Dio ha detto così.”

“Come fai a dimostrarlo?”

“Dio ha detto così.”

“Ma, è contro ogni natura.”

“Ma Dio ha detto così.”

Il dottore dice: “Non puoi guarire.”

“Ma Dio ha detto così.”

Diranno: “Non camminerai mai più.”

“Ma Dio ha detto così.” Amen.

La Clinica Mayo mi ha detto che avevo tre minuti di vita, ma Dio ha
detto che avrei vissuto a lungo. Eccomi qui. Ero praticamente cieco, disse
che non avrei mai recuperato la mia vista. Ma eccomi qui. Dio disse così!

28

Questo è il modo. Quando Dio dice così, vedi.... Un cristiano non calcola
... non guarda le cose che vede. Tu non vedi con i tuoi occhi, comunque.
No. Certamente non vedi con gli occhi. Guardi con gli occhi. Vedi con il
cuore. Vedere non significa “guardare.” Vedere significa “capire.”

29

Gesù disse a Nicodemo: «In verità, in verità ti dico che se uno non è
nato  di  nuovo,  non  può  vedere  il  regno  di  Dio».  Vedete  qual  è  la  giusta
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Ora sono un credente. D'ora in poi, abbandono ogni peccato. Mi aggrappo a
Cristo e solo a Lui. Con il Suo aiuto e la Sua grazia, farò questo.”

Con il capo chino, qualcuno vorrebbe alzare la mano a Dio e dire: “Dio,
questa è la mia mano. Stasera sono un credente. D'ora in poi prometto di
servirTi per il resto dei miei giorni.”

45

Lo accetterete? Vedrà la vostra mano se la alzerete.

Dio ti benedica, fratello, per esserti alzato, accettando il Signore Gesù
come Salvatore. Qualcun altro, solo ... mentre la chiesa sta pregando. Ti
alzeresti? È una buona cosa. Mi piace come l'hai fatto. Alzati in piedi, lascia
che Dio ti veda, che ora stai accettando il Signore Gesù come tuo personale
Salvatore.

“E colui che ascolta la mia Parola”, non colui che si unisce alla mia
chiesa, “ma colui che ascolta la mia Parola e crede in Colui che Mi ha
mandato...” avrà? No. “Ha,” proprio ora, “Vita eterna.” Non da un punto di
vista mentale ora, dal tuo cuore, “ha vita eterna e non verrà in giudizio,” o
condanna, “ma è passato dalla morte alla Vita.”

Ci crederai? Ti convinco come fratello cristiano, sapendo che questo
potrebbe essere il mio ultimo viaggio in California. Il mio compito si trova
oltremare, dove possiamo ottenere decine di migliaia salvati in una
settimana, mentre qui, in una notte in California, forse, solo quattro o cinque
o in altre parti della nazione. Credo che il nostro tempo sia finito. La scritta è
sul muro.

La gente è così indifferente.

Se siete qui senza Cristo, stareste un attimo in piedi? Forse ognuno di
voi è cristiano, nato di nuovo. Spero che lo siate.

Ora, Padre Celeste, a coloro che si sono alzati o hanno alzato le mani,
prego umilmente che Tu possa guarire il loro spirito, stanotte. Concedilo.
Possa la vera fede venire in loro. Non più dubbi, solo lavati con il sangue del
Signore Gesù. E fa' di loro i Tuoi servi amorevoli. Per favore, Padre.

46

E quelli, forse, che non si sono alzati ma che avrebbero voluto avere
abbastanza coraggio per farlo.... Ma, Dio, viviamo in un giorno orribile, un
grande giorno scientifico, come fu prima che arrivasse Noè, un grande giorno
di scienza, un grande giorno di costruzione, un grande giorno di lavoro dei
materiali. Hai detto: “Com'era al tempo di Noè, così sarà poco prima del Tuo
tempo.” Ed eccoci qui. Ma, c'era un messaggio che uscì nel giorno di Noè. E
il Tuo messaggio va avanti oggi, chiamando le persone alla croce.

Ora, guarisci i malati, stasera, Padre, perché noi affidiamo queste cose
nelle Tue mani, nel Nome di Gesù. Amen.
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traduzione: “...non può capire il regno di Dio. ”Qualcuno sta facendo
qualcosa, mostrandovi: “Non riesco proprio a vederlo. ”Lo stai guardando, ma
non lo capisci. E non saprai mai cos'è il regno di Dio finché non rinascerai,
allora capirai cos'è. Saprete cosa rende le persone felici, cosa le fa spiccare
in mezzo alle difficoltà, e dire: “È così”. Non si sviano. Esse capiscono. Dio ha
detto così.

Ora, ve l'ho detto l'altra sera, avete abbastanza fede; ma dovete sapere
come usare quella fede per guarire, per ottenere felicità dalla vita. Se siete
nati di nuovo, tutto ciò di cui avete bisogno è proprio in voi siete nati di
nuovo, perché lo Spirito Santo viene in voi, ed è tutto ciò di cui avete
bisogno. È lo Spirito Santo; Esso produce il resto.

Ora, notate Abrahamo ... o, cristiani, piuttosto, la progenie di Abrahamo.
Non importa cosa dicono gli altri, lei crede comunque.

Qualche tempo fa,  stavo par lando con un bravo dottore,  che
apparteneva alla stessa chiesa a cui appartengo. E lui disse, “Billy, sai una
cosa? Ero presente alla tua riunione.” Disse, “Apprezzo tutto quello che è
stato fatto. Ma,” disse, “lascia che ti chieda una cosa, Billy.” Disse: “Non ci
vorrà molto prima che diventi un 'santo rotolante'.”

30

E io: “Beh, cosa intendi, dottore?”

Disse: “Perché quelle persone sono solo emotive.”

“Beh,” dissi, “secondo la scienza, tutto ciò che non ha emozioni è morto.
E poi, se la vostra religione non ha un po' di emozione, è meglio seppellirla.” E
disse.... Dissi, “È morta.”

E lui: “Insomma, Billy.”

Dissi: “Voglio chiederti una cosa.”

Disse: “Non sai che quelle persone si eccitano?” Disse: “Tu vai a
predicare e loro si eccitano. Ecco cosa li fa gridare 'Amen' e piangere.”

Ho detto, “Dottore, voglio chiederti una cosa. Sai, se non vi è qualcosa
che li emoziona, possono rimanere impassibili, solo starsene seduti lì e basta,
se non c'è.... Ci deve essere qualcosa che eccita quel nervo.” Tu puoi
camminare attraverso un vicolo, e se non hai paura, non hai paura. Se hai
paura, qualcosa ti eccita. Certamente.

31

Ho detto: “Certo, in un certo senso, sono eccitati, ma da dove viene
quella emozione?” Dissi: “Proprio come quando ti spaventi, qualcosa deve
spaventarti. Ed è qualcosa che li entusiasma. E quello che è lo Spirito Santo
vicino a loro, che prende la Parola di Dio e dà loro la vita eterna, ed è
emozionante.” Certamente.
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Dio, per la Sua grazia straordinaria, ti ha chiamato fuori dai recinti del
mondo, e ti ha dato lo Spirito Santo, non perché lo meritassi, ma perché ti
ha chiamato ad esso, incondizionatamente. Non perché tu fossi buono,
perché non eri buono. Non perché tua madre fosse salvata. Va bene. Ma tu
sei un altro individuo. È giusto. Dio ti chiama per elezione.

E amico peccatore, se sei qui, o tiepido membro della chiesa. Queste
cose che vedete accadere qui nella tenda di notte, sono date dallo Spirito
Santo che manifesta la risurrezione di Gesù è il patto che Dio disse e lo versò
attraverso Cristo.

“Le cose che faccio le farete anche voi. Ancor più di queste, perché
vado dal Padre mio. Un po' di tempo e il mondo non mi vedrà più, ma voi mi
vedrete, perché sarò con voi, anche in voi, fino alla fine del mondo.”

Non sono eccitato. Mi sento bene. Mi sento molto religioso. Perché, per
quale motivo? Lo Spirito Santo. Non si tratta dunque di una supposizione,
non è un forse, non è 'probabilmente così', non è 'un suppongo che...'. Ma so
che Gesù Cristo vive e regna questa sera, ed è lo stesso ieri, oggi e per
sempre. Il suo Santo Spirito è qui nell'edificio stasera, per fare la stessa cosa
che ha fatto sulla terra, se Egli può trovare la stessa fede. Amen.

Inizieremo qui domani sera. Preghiamo?

Nostro Padre Celeste, Ti r ingraziamo per Gesù. Oh, l 'a l leanza
incondizionata! Nato, io stesso, peccatore, alienato, fuori dalla comunità di
Dio. E per la grazia sorprendente, mediante l'elezione di Dio, un giorno parlò
al mio povero piccolo cuore irlandese e mi chiamò. Oh, sono così felice di
averlo sentito, Signore. Lo amo al di sopra di tutto, sapendo che un giorno,
questo corpo di umiliazione in cui siamo ora, sarà rovinato dalla morte; tutte
le sue caratteristiche e tutte le sue facoltà si romperanno e torneranno con
le cellule cerebrali. Ma all'interno, vive lo Spirito Santo che un giorno
ritornerà, portando avanti il corpo risorto, forte, sano, giovane, del quale
questo è solo il negativo.

44

E oggi abbiamo l'anticipo di questo, vedendTi guarire i malati e gli afflitti.
Il Tuo Santo Spirito qui, dimostrando senza ombra di dubbio che sei ancora
Gesù. Dio lo risuscitò dai morti, mise il Suo corpo sulla Sua destra, come
Sommo Sacerdote, facendo intercessioni, guarendo le infermità del popolo,
andando davanti a Dio ogni giorno con il Suo sangue dicendo: “Sono morto
per questo scopo.” Lo Spirito Santo che era su di Lui qui sulla terra ora,
lavorando attraverso i cuori sottomessi, eseguendo la stessa cosa.

Dio, tutte le domande sono sparite. Abrahamo si è alzato e ha creduto in
Dio. Padre, se c'è qualcuno qui con Te che è un alieno, possano alzarsi
stanotte e credere, Dio. Dì: “Ho finito. Questo sistema tutto. Ho visto la
Bibbia, l'ho  sentita  leggere,  l'ho  guardata,  lo  Spirito  Santo  l'ha  confermata.
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Notate. I cristiani non possono essere cristiani e non aver fede. “Or la
fede è certezza di cose che si sperano, dimostrazione di cose che non si
vedono.”

Non puoi vedere la tua salvezza. Non vedi Gesù, ma, tuttavia, credi in
Lui. E chiamiamo quelle cose che non erano, come se fossero. E i cristiani
guardano l'invisibile, non ciò che vedono; ciò che non vedono.

Qualche tempo fa, mi trovavo lassù in Canada. Tenevano un grande
convegno con circa dieci, quindicimila persone, era fuori Montreal. Stavamo
avendo un grande servizio lassù. E io stavo guardando, scendendo per
strada, io e il sig. Baxter, e c'era una televisione lì. E un tizio in piedi da
qualche parte, venuto dall'America, che strimpellava una chitarra, uno di
questi cowboy, in giro, sapete. E stava strimpellando una chitarra.

32

E il tipo uscì, disse: “Piacere!”

E io dissi: “Piacere, signore!”

Disse: “Ti posso vendere quel set.”

Risposi: “No, grazie, sono di passaggio.”

“Oh!” disse, “Bene,” disse, “Esente da tasse se vuoi portarlo negli Stati
Uniti con te.”

Dissi: “No, no, grazie.” Ho detto, “Stavo solo guardando.” Dissi: “Va
bene. Da dove viene?”

Rispose “Lontano giù negli Stati Uniti da qualche parte, Detroit o da
qualche parte.”

Dissi: “Uh-huh!” Ho detto, “Molto bene.” E ho detto....

E lui: “Solo di passaggio?”

Dissi: “No, no, sono qui per qualche giorno.”

E lui: “Oh!”

Dissi: “Sì, signore.” Dissi: “Sono qui per un convegno.”

“Oh,” continuò: “Non sei con quel gruppo Branham quaggiù, vero?”33

Risposi: “Sì, signore.”

E lui: “Oh,” disse, “cosa ne pensi di quel tipo?”

Dissi: “Beh, non lo so.”

E lui “Bene,” disse “Te lo dico.” Disse “Penso che sia il più grande ipocrita
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facciamo un patto.

Giù in Giappone, hanno un modo strano di fare un patto. Escono e fanno
il loro accordo, poi prendono un po' di sale e lo buttano uno sull'altro. È così
che fanno un patto: si gettano il sale addosso.

Ma ai tempi di Abrahamo, il modo in cui facevano un patto, il modo in cui
Dio fece un patto, prendevano un animale e lo separavano. Prendevano un
pezzo di carta e scrivevano il loro accordo su quel foglio, poi lo strappavano
in due pezzi. Un uomo ne prendeva una parte e l'altro l'altra. E giuravano sul
corpo morto di questo sacrificio che se uno dei due avesse rotto quel patto,
sarebbe come questo animale morto, sotto di loro. E quando si ritrovavano,
per rendere giusta l 'al leanza, questi  due pezzi di carta dovevano
corrispondere esattamente insieme, pari pari, per dimostrare che era lo
stesso foglio.

Ecco cosa Dio ha fatto per noi in Cristo. Dio si manifestò nella carne,
portò il proprio Figlio sul Calvario, e lì uccise il proprio Figlio sulla croce del
Calvario per stabilire un'alleanza con il genere umano. E quando lo fece, Lo
inchiodò alla croce - il Sacrificio morto - e tolse da Lui lo Spirito Santo.
“Nelle tue mani io rimetto il mio spirito” . Il sangue scorreva dal Suo lato,
dalle mani e dai piedi. E Dio tolse lo Spirito da Lui, e spinse il corpo giù nella
tomba. Lo risuscitò il terzo giorno, lo fece sedere alla Sua destra, e inviò il
resto dell'accordo alla Chiesa, lo stesso Spirito Santo che era su Cristo è
sulla Chiesa.

42

E l'unico modo per essere salvati nel giorno del Giudizio è tramite quello
stesso Spirito Santo, che era su Gesù Cristo; e dovrà corrispondere come la
Sua sposa al corpo. Amen. Questa è l'alleanza che Dio ha scritto alla Chiesa.
Egli ha squartato Cristo, anima e corpo. Disse alla donna: “Puoi tu bere il
calice che io berrò ed essere battezzata del battesimo di cui io sono
battezzato?”

Ha detto: “Sì.”

Ha detto: “E lo berrai.”

Lo stesso Spirito Santo che era su Gesù Cristo fu strappato dal Suo
corpo per toglierne la vita, per versare il sangue per la remissione dei
peccati, e Dio innalzò il Suo corpo e lo mise sul Suo trono, sul Suo lato
destro e rimandò indietro lo stesso Spirito Santo che era su Cristo, affinché
sia nella Chiesa, in duplice porzione.

Amici, se avete ricevuto quello Spirito Santo, siete figli di Dio. Siete la
discendenza di Abrahamo, e coeredi con Lui nel Regno. E la stessa fede che
era in Abrahamo è in ogni credente, questa sera! Alleluia!

43
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che abbia mai visto.”

Dissi: “Davvero?”

Disse: “Sì, signore. Sì.” Disse: “”Prima di tutto, ha solo psicologia.“

Domandai: “Sei andato laggiù ieri sera?”

Rispose: “Sì.”

E io: “E quel soldato che hanno portato lassù tutto storpio?”

“Oh,” disse, “quel soldato avrebbe potuto camminare lo stesso, se solo ci
avesse provato.”

“Uh-huh.” Dissi: “Sei cristiano?”

Disse: “Oh, no!” Disse: “”Io non credo in nessuna di quelle cose.“

Dissi: “Oh!”

E lui: “Sono un scientifico.” Disse: “Se qualcosa non può essere
scientificamente provato, è assolutamente un errore.”

“Oh,” ho detto, “uh-huh!” Dissi: “Odio prendere la posizione opposta, ma,
vorre i  d i r le  che le  cose rea l i  sono cose che non possono essere
scientificamente provate.”

“Oh,” disse, “ti sbagli.”

Dissi “Va bene. Voglio....”

Disse: “Se non può essere scientificamente provato, non è reale.”

Dissi: “Beh, socio, credo che le cose real i  non possano essere
scientificamente provate. E tutto ciò che è scientificamente provato, non è
reale, è deperibile.”

34

E lui: “Oh,” disse: “Penso che ti sbagli.”

Dissi: “Voglio chiederti una cosa. Sei (sposato?”

E lui: “Certo.”

“Hai dei figli?”

“Sì.”

Dissi: “Vuoi bene a tua moglie?”

E lui: “Sì, signore.”
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venuto Isacco, e da Isacco sarebbe venuto Cristo; prefigurando che tipo di
sacrificio avrebbe fatto attraverso Cristo. [Passaggio non registrato].
Abrahamo lo prefigurò quando salì la montagna per offrire Isacco, e Dio
risparmiò Isacco, e non risparmiò il proprio Figlio - perché Isacco era solo
un'ombra di Cristo - che portò il legno, proprio sulla stessa collina. Ne
riparleremo più tardi nella nostra lezione, tra una o due sere.

Allora, notate quello che ha fatto. Oh, è meraviglioso. Ha tenuto lontani
gli uccelli finché il sole non è tramontato. Notate. Poi un sonno profondo
cadde su Abrahamo. “Per prima cosa, Abrahamo, ti voglio isolare, per farti
vedere che non c'è niente che tu possa fare. Questo è il mio patto.”

E non è qualcosa, fratello, che tu sia riuscito a fare. Non è qualcosa,
sorella, che tu sia riuscita a fare. È quello che Dio ha fatto per te in Cristo.
Non perché tu fossi buono, non perché una madre fosse buona. Ma quello ...
Cristo era buono, e quello che Cristo ha fatto chiamandoti.

Lo mise a dormire. Ora, egli non aveva nulla a che fare con questo. Così,
quando si è addormentato, è arrivata una vera e propria oscurità orribile.
Che cosa voleva dire? Inferno, separazione. Ogni peccatore lo merita.
Separazione. E poi dall'altra parte c'era una fornace ardente, morte.
Separazione. L'inferno dopo la morte, per ogni peccatore.
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Ma poi dietro a quello, è arrivata un po' di luce bianca. Spero che da
quest'ora non dubitiate mai più. Abrahamo, addormentato, e in una visione,
ciò dimostra che ogni uomo deve arrivare a questa orribile oscurità di
separazione, la morte; che ogni uomo merita di andare nell'inferno, perché è
peccatore, è caduto. È la progenie di un peccatore. E poi, dietro a quello, è
arrivata la piccola luce bianca. In altre parole, la stessa colonna di fuoco che
seguì Israele, lo stesso Spirito Santo è qui stasera. È passata proprio tra
ognuno di questi sacrifici. Dio confermava, quello che, un giorno, avrebbe
fatto tramite Cristo Gesù, tramite la Sua grazia.

Ora, il giuramento. Dio ha giurato su di esso. Egli ha fatto un giuramento
stasera, ha giurato su Sé stesso, non poteva giurare su nessun altro più
grande, ha giurato su Sé stesso, che avrebbe mantenuto la Sua Parola.
Amen. Manterrà la Sua promessa. Non lo ha solo detto, ha giurato di farlo.

“Cosa stai cercando di fare, fratello Branham?” Portarti in un posto dove
puoi vedere quello che Dio ha fatto per te. Ecco perché queste cose
avvengono. Dio ha promesso di farlo e deve farlo. Per essere Dio, deve
mantenere la Sua promessa, fratelli.
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Notate. Nel Vecchio.... Si possono fare alleanze in molti modi. Qui in
America, quando facciamo un patto, allora, usciamo semplicemente per fare
un accordo, si stringe la mano dell'altra persona, e si dice: “Questo è tutto,
ragazzo.  Sigillala!  Eccoci  qua.  Va  bene.”  Stringiamo  la  mano.  È  così  che



16 www.messagehub.info

Domandai: “Cos'è l'amore?” Dissi: “Scientificamente, mostrami cos'è
l'amore. Cosa c'è di diverso in quella donna rispetto a qualsiasi altra donna?
Cosa c'è di diverso nei tuoi bambini che non abbiano gli altri bambini? Amore.
E non si potrebbe scientificamente dimostrare l'amore se si dovesse.” Dissi:
“Non puoi dimostrarmi scientificamente che hai una mente”. È vero, non puoi.

Dissi: “Le cose reali non sono scientifiche. 'Sono la sostanza delle cose
sperate: la fede.' Bene,” dissi: “Guarda quella immagine.” Dissi: “Quella
immagine sta arrivando proprio attraverso la stanza.” Dissi: “È così che la si
vede alla televisione.” Dissi: “È così che vedono le loro visioni.” Dissi: “È
qualcosa che viene fuori.” Aggiunsi: “Perché quella radio non può vedere
quella visione?”
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Disse: “Beh, non è fatta per quello.”

Dissi: “Vedi? Dio, ne ha costituiti nella chiesa alcuni come profeti, alcuni
come insegnanti, alcuni come evangelisti.”

E lui: “Oh, sciocchezze. Abbiamo una stazione di invio per inviare
questo.”

Ribattei: “Anche noi!” Amen.

E lui: “E tu credi che quel tipo abbia ragione?”

Dissi: “Sì, signore. Sono io quel tipo.” (Il fratello Branham ride) Dissi: “Lo
sono.”
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E lui: “Lei non è il Reverendo Branham?”

Dissi: “Sì, signore.”

Disse: “Ti ho chiamato ipocrita in faccia.”

Dissi: “È così che si fa, sempre. Dimmelo in faccia, non alle spalle.”
Esatto.

Ma questo è tutto, amici, vedete. Abbiamo una stazione di invio, ed è il
Paradiso. Abbiamo una stazione di ricezione, questo è il vostro cuore. E
quando, davvero nel vostro cuore, accettate la Parola di Dio, essa diventa
positiva. Non importa ciò che il resto di loro sta vedendo, lo state vedendo
comunque. “Or Abrahamo credette a Dio, e ciò gli fu imputato a giustizia.”
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Con il passare degli anni, credeva ancora. Abrahamo credeva. (Il nostro
tempo sta scappando.)

Nel 17° capitolo.... Lo riprenderemo solo per un momento. Nel 17°
capitolo, dopo che ebbe invecchiato (aveva novant'anni adesso), Dio gli
apparve  con  nomi  diversi.  Ma  gli  apparve  nel  17º  capitolo  come  Dio

17La chiamata di Abrahamo

Onnipotente: Disse: “Io sono Dio Onnipotente.” Ora, davvero, la parola
ebraica per questo, è El Shaddai, che significa “il seno”, o il seno, come una
donna.

Disse: “Sei vecchio, Abrahamo. Hai quasi cento anni. Ma la mia promessa
è ancora buona. E io sono ”il Dio dal seno. “Come la madre per il suo
bambino. Quando il bebè è malato e si agita, la madre prende il piccolo, non
importa quanto sia malato, e lo tiene al suo seno, e il piccolo ciuccia la forza
della madre. E il bambino è sano attraverso la forza della madre.

Ed Egli disse: “Abrahamo, tu sei vecchio, sei un vero uomo anziano,
novant'anni. Sara ora ha ottant'anni, ma io sono il Dio dal seno. Tieni buono
e continua a nutrirti della mia promessa, e la porterò a compimento.” Alleluia!
È ancora, stasera, il Dio Onnipotente, El Shaddai, Colui dal seno.

“Ma egli è stato trafitto per le nostre trasgressioni... e per le sue
lividure noi siamo stati guariti.” Ragione composta, Colui dal seno.

Allora Egli chiamò Abramo per confermargli questa alleanza. Abrahamo
disse: “Vedi che sono senza figli e l'erede della mia casa è Eliezer di
Damasco?” Egli disse: “Vedi che non ho nessuna discendenza, e lui sta per
essere il mio erede. E l'unica cosa che ho è Ismaele, e l'ho avuto dalla serva,
Agar.”
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Egli disse: “Bene, vieni qui, e ti dirò chiaramente, Abrahamo cosa farò
per te e per la tua discendenza dopo di te.”

Ora, figli di Abrahamo, sedetevi tranquilli e ascoltate, rapidamente, e
andremo dritto al punto.

Egli fece uscire Abramo e Abramo fece un sacrificio al Signore. E uccise
una piccola giovenca, e una capra di tre anni, ognuna di loro, e un ariete. E
prese un piccione e una tortora, e divise la giovenca, l'ariete e la capra, a
parte, mise insieme i pezzi. Ma la tortora e il piccione, non li divise. Oh,
vorrei solo avere il tempo di.... Lo faremo domani sera, forse, lo vedremo.

Perché non ha diviso quel piccione e la tortora? Ecco cos'era. Una
tortora, o un piccione, era una rappresentazione ... o, ha espiato per la
guarigione. Dio ha cambiato il Suo patto di legge in grazia, ma non ha mai
cambiato la guarigione. È sempre stata la stessa.

E non li divise. E quando li mise insieme, e ha separato gli uccelli fino al
calar del sole. Ora, ascoltate molto attentamente. Ecco come è stato fatto il
patto. Ecco perché oggi Gesù è risorto dai morti. Ecco perché oggi sta
facendo le stesse cose che vedete.

Ora, Egli sta mostrando, in un'immagine, ad Abrahamo quello che stava
per fare per tutta la Sua discendenza dopo di lui; che da Abrahamo sarebbe
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